



Rubén Moreira advierte que la elección de jueces, ministros y magistrados es un engaño

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Para nadie es un secreto que hay regiones del país dominadas por el crimen organizado, quienes cometen delitos como narcotráfico, tráfico de armas, huachicol o trata de personas, en caso de ser detenidos terminan en juzgados federales y esos jueces también serán sometidos a la elección por voto popular. Algo que los pone en un riesgo inminente

Estados como Chihuahua, Sinaloa, Guanajuato, Morelos, Jalisco, Tamaulipas, Nayarit o el Estado de México tendrán nuevos jueces penales que tras ser electos, no podrán ser cambiados de sede como sí ocurría hasta antes de la reforma.

En medio de este panorama, el PRI anunció que presentó un nuevo amparo en contra de la reforma judicial, ya que considera que sólo servirá para darle más poder al poder y a los grupos del crimen organizado. “Que no te engañen, Morena no propuso que es democratizar a la justicia, tampoco que se mejorará, eso es falso, el que tú vayas a seleccionar a quien tú desees que sea juez, te están engañando”, reiteró el coordinador de los diputados, **Rubén Moreira**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18010?cid=75F18D3264FEE48F&resld=75F18D3264FEE48F18010&authkey=!AG4IDKDO3JiSiJ8&ithint=video&e=Uf3V7A>